

Realizan jornada de arborización comunitaria para la recuperación del parque Las Araucarias de Concón

Una exitosa jornada de arborización comunitaria se llevó a cabo en el parque Las Araucarias de Concón, frente al estadio atlético municipal, el sábado 7 de junio pasado. En la oportunidad, vecinos y funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) y el municipio local plantaron 120 árboles nativos.

Al respecto, el director regional del organismo forestal, Mauricio Núñez, explicó que “la intervención abarcó una superficie aproximada de dos hectáreas, donde se dispusieron ejemplares arbóreos -donados por la Corporación- de especies nativas como quillay, maqui, maitén, pimiento, quebracho, huingán, pelú y alcaparra”.

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy contentos de este trabajo que se lleva a cabo en conjunto, esperamos seguir avanzando y seguir reforestando mucho más en la comuna”, sostuvo la directora de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Concón, Belén Ponce, quien agregó que “la idea es que la gente cuide y proteja estos árboles nativos, que tienen una adaptación más lenta”.

En tanto, el jefe regional del Departamento de Bosques y Cambio Climático de CONAF, Claudio Ilabaca, detalló que “junto al municipio, acordamos realizar esta recuperación que va a implicar, además, la instalación de escaños y la construcción de una pérgola, de manera tal que la comunidad y las juntas de vecinos de alrededor puedan hacer uso y disfrutar de este espacio público”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Voluntariado

A su vez, el vecino de Concón y voluntario en el operativo de arborización comunitaria, Víctor Osorio, destacó que “salir en familia es superrico, plantar y ayudar al medioambiente; ojalá que se vuelvan a repetir actividades como ésta y podamos seguir ayudando a la naturaleza”.

Finalmente, la vecina, voluntaria e integrante de la agrupación ambientalista Ecoruta Vecinal, Pamela Ortiz, aseveró que “plantar debería ser una actividad habitual. Encuentro que estos pulmones verdes que estamos creando hoy día son supernecesarios en una comuna como ésta, Concón, que es una zona de sacrificio”.

Cabe consignar que personal de CONAF capacitó a la comunidad en torno a la plantación, las características y los cuidados de los árboles nativos. Y el equipo municipal, por otro lado, proporcionó guantes y herramientas al grupo de voluntarios que acudió hasta el parque Las Araucarias, y además preparó con maquinaria los agujeros necesarios para la siembra.

Para este Mes del Medioambiente, asimismo, se proyecta una segunda jornada de arborización comunitaria en Concón, que se enmarca en el proyecto denominado “Plaza de

Realizan jornada de arborización comunitaria para la recuperación del parque Las Araucarias de Concón

la Bicicross", que contempla una intervención de 9.700 metros cuadrados de superficie.

y tú, ¿qué opinas?